

勉脩

BEN SHU
愛し 創り 光れ

2023. 9. 1
VOL.346 9月号

- 勉脩 努め修める・・・生涯学び続ける
- 愛し 自分を大切に、他人を思いやる
 - 創り 新しいことに積極的に挑戦していく
 - 光れ 一人ひとりが社会に貢献できる人間になる

発行制作
佐賀県立有田工業高等学校

■ 有工 HP
<http://www.education.saga.jp/hp/aritakougyoukoukou>
(↓QRコードはこちら)



- 9月号のトピックス
- ◆体験入学を実施
 - ◆インターンシップ
 - ◆各種大会出場報告
 - ◆エヌ・ティ株式会社様へ感謝状贈呈
 - ◆進路の窓
 - ◆9月の行事予定(裏面)

- 9月学校行事関連
- ◆夏季課題テスト
1日(金)
 - ◆面談週間
1日(金)～11日(月)
 - ◆校内面接指導週間(3年生)
5日(火)～14日(木)
 - ◆防犯安全講話
7日(木)◎
 - ◆インターンシップ発表会(1, 2年生)
就職試験出発式(3年生)
14日(木)
 - ◆就職試験開始
16日(土)
 - ◆2学期中間考査
27日(水)～29日(金)

- 資格・検定関連
- ◇基礎製図検定
8日(金)
 - ◇デザイン科展(佐世保)
16日(土)～18日(月)

◆体験入学を実施 多くの中学生に参加いただき感謝!

7月27日(木)と28日(金)の2日間にわたり、体験入学を実施しました。暑い中ではありましたが、約270名の中学生が参加してくれました。感染症予防及び暑さ対策のため、リモートによる学校説明後、各科に分散して体験学習を行いました。2日間ともに、気温が35℃を越える猛暑日になり、熱中症予防をしながらの実施ではありましたが、中学生は熱心に話を聞き、集中して実習に取り組んでいる様子でした。また、本校3年生も準備から体験の補助まで頑張ってくれました。



各科体験入学の様子(左からセラミック科・デザイン科・電気科・機械科)

◆インターンシップ 貴重な体験をさせていただきました!

8月22日(火)から24日(木)の3日間、本校2年生を対象にインターンシップを実施しました。前日の21日(月)には出発式を行い、翌日からのインターンシップに向けて意識を高めるなどの準備を整え、進路指導の担当から生徒たちにとって有意義な体験になるようにという内容の話をしました。生徒たちは、不安と期待が入り混じったような表情ではありましたが、何とか無事に3日間の研修を終え、将来につながる経験ができたのではないかと思います。生徒たちを受け入れ、ご指導いただいた各事業所の方々に深くお礼申し上げます。

◆インターハイ等各種大会出場報告

【令和5年度全国高等学校総合体育大会ウエイトリフティング競技大会】

8月10日(木)から14日(月)にかけて、北海道士別市の士別市総合体育館で開催されたインターハイに、本校ウエイトリフティング部3名が出場しました。結果は以下の通りです。

電気科2年 岸川 健真さん(西有田中) 55kg 級	スナッチ	記録なし	C&J	87kg(30位)	記録なし
機械科3年 田代 悠さん(武雄北中) 61kg 級	競技	82kg(20位)	競技	95kg(27位)	トータル
電気科2年 平野 良誠さん(伊万里中) 81kg 級		88kg(25位)		107kg(26位)	177kg(21位)
					195kg(26位)

※C&J: クリーン&ジャーク

【第15回九州地区高校生溶接技術競技会】

6月17日(土)に佐賀県工業技術センターで行われた佐賀県高等学校ものづくり溶接競技大会の結果、個人の部で2位を受賞した機械科3年の立石大地さん(伊万里中出身)が、8月5日(土)に鹿児島職業能力開発促進センターで開催された九州大会に出場しました。結果については、後日発表の予定です。

【第70回 NHK 杯全国高校放送コンテスト テレビドキュメント部門】

7月24日(月)～27日(木)まで、国立オリンピック記念青少年総合センター・NHK ホール(東京都)にて、第70回 NHK 杯全国高校放送コンテストが開催されました。本校はテレビドキュメント部門で「ひとり暮らしにあこがれて」をエントリーし、見事14年ぶりに、番組部門の入賞を果たしました。次作はさらなる高みを目指し、制作に励んでください!

◆エヌ・ティ株式会社代表取締役島ノ江照信様へ感謝状贈呈

7月5日(水)、県立学校応援プロジェクトに賛同いただいているエヌ・ティ株式会社代表取締役 島ノ江照信様より本校への寄付金の目録が贈呈されました。毎年、教育活動の充実のために献身的な活動をされており、佐賀県の将来を担う子供達の教育環境を充実させるための資金を提供していただきました。同日、感謝の意を込めた感謝状を受け取っていただきました。誠にありがとうございました。今後とも変わらぬご厚誼を賜りますようお願い申し上げます。



校長室にて感謝状贈呈の様子



9月16日就職試験開始!!

9月16日(土)から就職試験が開始されます。3年生は夏休みに登校し、履歴書等の準備を進めました。また、約80名の生徒が応募前職場見学に参加しました。下の表は、現在の求人数を地区別にまとめたものです。企業数としては1205社、求人数は昨年度の求人数を上回り2174名という状況です。

●現在の求人数(7月31日現在)

	関東地区	中京地区	関西地区	中国四国	九州	県内	総合計
求人数	756	153	254	108	579	324	2174

さて、9月5日(火)から就職希望者対象の校内面接指導を行います。PTA 役員や学校運営協議会委員の方々にもご協力いただく予定です。3年生の皆さんには信念をもって、悔いのない進路実現を目指し頑張ってください。進路指導部も日々柔軟に対応しながら、生徒一人ひとりの進路決定に繋げていけるよう取り組んでいきたいです。

【担当: 森永 TEL: (0955)42-3136 (代表)】